

Vorstand des Landseniorenverbandes Sachsen e.V. tagt in Seifersbach

Am 10. Dezember 2012 fand eine Sitzung des Vorstandes des Landseniorenverbandes Sachsen e. V. statt. Der Präsident des Verbandes, Herr Reinhard Winkler, hatte die Unternehmensführung der Seifersbacher Land AG im vorab gebeten, einige Informationen über den Aufbau des Unternehmens und generelle Probleme der gegenwärtigen Situation auf dem Sektor der Agrarpolitik zu übermitteln.

Vorstandsvorsitzender Ullrich Kolbe stellte das Unternehmen vor, erklärte Details der landwirtschaftlichen Produktion und gab einige Einblicke in die betriebswirtschaftlichen Belange des Unternehmens. Gleichzeitig wurde über Probleme der Förderpolitik und die künftige Entwicklung der Landwirtschaft im Rahmen der bevorstehenden GAP Reform nach 2013 diskutiert. Die Senioren nahmen die angesprochenen Probleme sehr offen auf und diskutierten ausführlich und sehr angeregt mit den Vertretern der Seifersbacher Land AG.

Diese Zusammenkunft der Vertreter der sächsischen Landsenioren hat gezeigt, dass man nach wie vor sehr eng verbunden mit der Landwirtschaft in Sachsen ist und für Informationen aus dem Tagesgeschäft immer ein offenes Ohr hat. Diese aktiven Vereine innerhalb des landwirtschaftlichen Berufsstandes leisten einen wichtigen Beitrag für die Festigung des Images der Nahrungsgüterproduktion.

